

VOCACIONAL

mercedes brandan perez araoz

Image not found.

Capítulo 1

debo cultivar la flexibilidad, evitar la obstinación y el egoísmo.

nací para dirigir, crear, investigar y curar. una de mis misiones es proteger a otros, enseñar a actuar con valentía y coraje, enseñar a vivir el amor con toda su intensidad. nací para revelar secretos de la naturaleza, para investigar temas profundos, para sanar a otros, y regenerar mi entorno.

Para evolucionar, mi espíritu necesita aprender a controlar la agresividad, la ansiedad, la intolerancia y la tendencia a ser vengativa. Debo encontrar la manera de dominar los celos, mi tendencia a manipular y a controlarlo todo, mi actitud extremista e inflexible que, aunque me lleve a perder, no la cambiaré.

Debo evitar la violencia, el egoísmo y la tendencia a ser destructiva.

Debo ser más expresiva de mis afectos porque la gente puede considerarme fría o distante.

La profesión que elija deberá permitirme actuar con independencia, con autoridad, practicidad y seriedad. Necesito sentir que estoy haciendo algo útil y concreto.

Debo evitar los trabajos donde no tengo posibilidad de escalar posiciones, de aprender cada día un poco más, o donde no tengo jefes coherentes o una organización lógica.

Puedo caer en la manipulación y en la dominación a través de mis emociones.

Debo tratar de actuar con moderación, paciencia y comprensión.

Debo aprender a perdonar y a olvidar para poder vivir con más libertad y armonía mi futuro.

Tengo alma de investigadora, detective, y me fascinan los misterios.

En mi mente subconsciente yace un fuerte deseo de transformar mi vida y la de los demás. En esta encarnación tengo que aprender a relajarme, vivir las situaciones sin tanta ansiedad y utilizar mi agresividad de una manera constructiva.

La profesión que elija deberá satisfacer mi necesidad emocional de tener poder, independencia y seguridad. Necesito saber que puedo descubrir, indagar o transformar algo. Necesito de espacio y cierta soledad para

realizar mi tarea sin presiones.

Mi capacidad indagadora me llevará a investigar y a estudiar metafísica, ocultismo y los misterios de la vida en general.

Es importante que no tome decisiones cuando esté enojada porque en esos momentos pierdo mi coherencia.

Debo aprender a ser más flexible, adaptable a las situaciones y a no ser tan caprichosa y dominante.

Es importante que medite más las cosas y que evite actuar en forma impulsiva.

Es necesario que me organice de tal manera que disponga del tiempo adecuado a las tareas que vaya a emprender para no sufrir estrés.

Es necesario que me relaje y que aprenda a liberar a mi niña interior y desarrollar más mi creatividad.

Deberé preocuparme por estudiar y completar mis estudios universitarios debido a que existe una tendencia a abandonar los mismos. También deberé evitar la tendencia al fanatismo o a aferrarme rígidamente a alguna filosofía o religión.

Es conveniente que desarrolle alguna creatividad artística (música, poesía, canto).

Debo reforzar mi autoestima para evitar la sensación de que el mundo está en mi contra y, frente al desamparo, poder caer en períodos de depresión.